

EL ECONOMISTA

Menos contrataciones en EU y más solicitudes de subsidios por desempleo en junio

Los empleadores privados en Estados Unidos hicieron menos contrataciones que las previstas en junio y las solicitudes de subsidios por desocupación subieron por tercera semana seguida, lo que apunta a una cierta pérdida de impulso mientras el mercado laboral se acerca al empleo pleno.

Los empleadores privados en Estados Unidos hicieron menos contrataciones que las previstas en junio y las solicitudes de subsidios por desocupación subieron por tercera semana seguida, lo que apunta a una cierta pérdida de impulso mientras el mercado laboral se acerca al empleo pleno.

Esas señales fueron evidentes además en otro reporte publicado el jueves que mostró que el crecimiento del empleo en la industria de servicios se frenó en junio, pese a que el sector siguió creciendo a un ritmo saludable.

La moderación en el crecimiento del empleo estaría reflejando las dificultades de los empleadores para encontrar trabajadores aptos, ante una tasa de desempleo que está en mínimos de 16 años. Aun así, el mercado laboral sigue sólido y su mejoría podría llevar a la Reserva Federal a subir sus tasas de interés nuevamente este año.

Un reporte de la firma procesadora de nóminas ADP mostró que los empleadores privados sumaron 158,000 puestos de trabajo en junio, por debajo de los 230,000 cargos de mayo y bajo el pronóstico de economistas de un incremento de 185,000.

El informe, desarrollado en conjunto con Moody's Analytics, fue divulgado un día antes de que el Departamento del Trabajo publique su reporte sobre las nóminas no agrícolas de junio, que incluye datos tanto del empleo público como del sector privado.

Las nóminas no agrícolas habrían subido en 179,000 el mes pasado tras el alza de mayo de 138,000. Se calcula que la tasa de desempleo se habría mantenido estable en 4.3 por ciento.

Otro informe del Departamento del Trabajo mostró que el número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios estatales por desempleo creció en 4,000, a una cifra ajustada por estacionalidad de 248,000 para la semana terminada el 1 de julio. Fue el tercer incremento semanal seguido para el indicador.

El incremento en las solicitudes se habría debido a que algunos fabricantes de vehículos cerraron las plantas de ensamblaje para las mantenciones anuales de verano. Sin embargo, el indicador suma 122 semanas seguidas de pedidos por debajo de los 300,000, un umbral asociado con un mercado laboral sano.

En un tercer reporte, del Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM) indicó que su índice de actividad no manufacturera subió a 57.4 en junio desde 56.9 en mayo. Lecturas de sobre 50 indican expansión.

En tanto, el Departamento de Comercio indicó en otro informe que el déficit comercial estadounidense bajó un 2.3%, a 46,500 millones de dólares, en mayo. Ajustado a la inflación, el déficit comercial se redujo a 62,800 millones de dólares desde los 63,800 millones de dólares de abril.

Sin embargo, el déficit comercial real promedió 63,300 millones de dólares en abril y mayo, por sobre el promedio del primer trimestre de 62,200 millones de dólares.

La cifra sugiere que el comercio lastrará al producto interno bruto en el segundo trimestre tras contribuir con 0.23 puntos porcentuales al ritmo de crecimiento anualizado de 1.4% de los tres primeros meses del año.